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. XIV. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten PETER, DR.FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Versorgung der Schulen mit Zeugnisformularen 

An einer Schule in Oberösterreich trat vor Beginn der diesjährigen Semester
ferien der groteske Fall ~in, daß einer Reihe von Schülern keine Schulnach
richt ausgehändigt werden konnte, weil die hierzu notwendigen Formulare nicht 
in ausreichender Zahl zur Verfügung standen. 

Zwei Umstände hatten zu dieser Mangellage geführt: zum einen sind die Direk
tionen aus GrUnden der Sparsamkeftbemüht, nicht zu viele Zeugnisformularean
zuschaffen; zum anderen wechselten die Schul nachrichten-Formulare in den 
letzten Jahren ständig ihr Aussehen, wodurch überzählige Exemplare zur Weiter
verwendung unbrauchbar würden. 

Da diese Situation für die Direktionen, aber auch für die betroffenen Schüler 
äußerst unbefriedigend erscheint, richten die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

A n fra g e : 

Sind Sie bereit, sich für eine genormte und allfälligen gesetzesbedingten Ände
rungen im Benotungsschema - z.B. durch freibleibende Rubriken - anpaßbare äußere 
Form der Formulare für die Schul nachrichten einzusetzen, um künftig Fälle wie 
den oben beschriebenen möglichst zu vermeiden? 
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